

Natations : les belles performances d'Aquasports



► Les nageurs ont participé au natathlon départemental.

Les meilleurs nageurs du département se sont retrouvés à Saint-Estève pour y disputer le Natathlon premier plot. Une délégation d'une trentaine de jeunes d'Aquasports avait fait le déplacement. Le club cyprien obtient de nombreuses places d'honneur tant chez les filles que chez les garçons. À souligner les performances, chez les filles, de Lily Prot Cheschire (2^e sur 100 m brasse, 3^e sur 400 m crawl), de Jade Michel (1^{re} 400 m crawl et 4^e 100 m brasse), Lucie Romera (5^e 200 m crawl), Mélissa Blanchard (5^e 100 m brasse). Chez les garçons, le nageur le plus performant du week-end a été Mathéo Mercier (3^e 100 m papillon, 3^e 100 m crawl et 6^e 100 m brasse). La deuxième étape du Natathlon se déroulait à Canet. Là aussi, les nageurs d'Aquasports n'ont pas démerité et

récoltent de nombreuses places d'honneur. Les meilleures performances filles sont à mettre au crédit de Luna Roucolle (1^{re} 100 m brasse), Elsa Penel (3^e 400 m crawl), et Jade Michel (6^e 100 m dos). Chez les garçons, quatre jeunes se sont particulièrement illustrés : Théo Turrado (2^e 50 m dos et 4^e 50 m crawl), Clément Eudeline (4^e 200 m brasse, 5^e 50 m brasse), Raphaël Huger (6^e 50 m brasse). Au classement général, après les deux premières étapes deux nageurs d'Aquasports occupent la troisième marche du podium : Illian Lagennette et Dimitri Montor.

► *L'école de natation Aquasports forme les enfants dès 7 ans en suivant le programme de l'école de natation française au sein de l'espace Aquasud à Saint Cyprien. Renseignements à aquasports66750@gmail.com.*